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VERBALE N.  188  della seduta del 08 Ottobre 2020                 Approvato in data 09 Ottobre 2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot . 121 /2017-2022 del 29/09/2020;  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  -09:36  - 
CONSIGLIERI PRESENTI  ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 
P 09:36 11:06 ______ ______ ______ ______ 

Cancilla               Roberta 

 
P 09:36 11:06 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                   Carlo P 09:40 11:06 ______ ______ ______ ______ 

Orlando                  Caterina 

 
P 09:36 11:06 ______ ______ ______ ______ 

Randazzo              Antonino          

 
P 09:36 11:06 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemilaventi,  il giorno otto del mese di Ottobre, giusta convocazione  del  

Sig. Presidente  prot. 121/2017-2022  del 29/09/2020 ed allegato O.d.G., si riunisce 

la IV  Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con 

collegamento a distanza, la IV  Commissione Consiliare Permanente, per l’esame 

dei punti posti all’ordine del giorno della convocazione  precedentemente citata. 

 

Alle ore 09:36 , prima convocazione, il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti i Cons.ri Roberta Cancilla,  Antonino Randazzo. Caterina 

Orlando e Giovanni Inzerillo, presenti 4 su 5. 

 

Constatato il numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta. 

 

Sono presenti in video conferenza la D.ssa Larissa Calì per l’Azienda RAP e  il 

Commissario dei VV.UU. Girolamo D’Agostino ai quali va il ringraziamento del 

Presidente e della Commissione per la loro presenza, scopo dell’incontro è essere 

https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4


 

2 

messi a conoscenza sulla installazione delle telecamere di sorveglianza in quei siti 

dove, nonostante il continuo sforzo della partecipata RAP, vengono abbandonati 

rifiuti di ogni genere anche pericolosi per la salute pubblica;  e per conoscere 

quanto l’apertura dei CCR comunali sta incidendo nell’evitare l’abbandono dei 

rifiuti,  in particolare modo degli ingombranti. 

 

Tutti i presenti acconsentono alla registrazione della seduta. 

 

Si collega in video conferenza il Cons. Carlo Di Pisa alle ore 09:40. 

 

Il Presidente invita la D.ssa Larissa Calì a spiegare il motivo per cui nei centri 

vengono rifiutati gli ingombranti quanto i cassoni degli stessi sono pieni 

rischiando in tal modo che il cittadino pur di non riportarsi,  a casa, l’abbandona 

per strada. 

 

Si chiede anche di uniformare e prorogare l’orario di apertura dei CCR, ritenendo 

che l’apertura dei CCR non uniforme crea solo confusione nei cittadini. 

 

La Cons.ra Orlando chiede la istallazione di telecamere intorno al CCR ed in 

particolare modo in quello di Piazzetta della Pace al fine di evitare l’abbandono 

dei rifiuti all’esterno del CCR. 

 

Il Cons. Randazzo ribadisce che tutti i rifiuti e gli ingombranti devono essere 

accettati nei CCR a prescindere se i cassonetti del sito sono pieni, non si può 

chiedere al cittadino di riportare i rifiuti a casa  per problemi organizzative della 

stessa struttura. Chiede quali sono le previsioni di apertura dei nuovi CCR e pone 

la domanda di conoscere quali sono i servizi espletati sulla differenziata da parte 

delle ditte esterne;  invita il Presidente Inzerillo, stante l’assenza di oggi del 

Presidente della RAP Dr. Giuseppe Norata di riconvocarlo al fine di avere risposte 

politiche sui problemi che si sono e si evidenziano nei servizi espletati dalla RAP. 

 

La D.ssa Larissa Calì evidenzia che i ritardi che si sono avuti sono conseguenza 

della situazione epidemiologica che viviamo e per le cause che hanno investito 

l’Azienda, anche sotto il profilo giudiziario a tutti noto. 

 

L’azienda ha dovuto mettere in atto una strategia di priorità dei servizi , prima di 

tutto il ritiro dell’organico , che deve essere assolutamente ritirato  a discapito del 

ritiro della plastica e del vetro. 

 

Si collega, alle ore 10:16, il Dirigente della RAP Dr. Pasquale Fradella che 

acconsente alla registrazione. 

  

Sul problema dell’abbandono degli ingombranti è fondamentale il poco senso 

civico del cittadino che nonostante le multe ed il controllo, continua la sua corsa 

all’abbandono, un caso emblematico e il sito di via Crociferi che nonostante 

controllato e svuotato quasi regolarmente è sempre pieno. 
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Interviene il Dr. Pasquale Fradella parlando dei CCR che attualmente sono 6 è in 

previsione la prossima apertura del CCR dell’Uditore. I CCR sono nati per 

l’utenza domestica, i CCR dovrebbero diventare aree ecologiche oggi sono 

autorizzati con Ordinante Sindacali che sono in scadenza dal prossimo 20 ottobre 

e già è stata richiesta un ulteriore proroga dell’O.S. in scadenza ma ad oggi non si 

hanno notizie dal servizio ambiente, il Dr. Fradella invita il Presidente a 

sollecitare l’emissione dell’ordinanza di proroga. 

 

Il Presidente dispone di convocare l’Avv. Francesco Fiorino  per avere notizie 

sulle richieste inoltrate dalla RAP per i CCR.   

 

Prende la parola il Commissario Girolamo D’Agostino dei VV.UU. sui controlli 

tramite telecamere di video sorveglianza e comunica che sono state installate n. 7 

telecamere mobili in alcuni siti evidenziati dal tavolo tecnico,  partecipato con il 

Comando Vigili il Servizio Ambiente e la RAP, come zone abituali di abbandono 

rifiuti. 

 

Le telecamere sono state affittate dalla RAP e sono in uso da sette giorni ed 

attualmente non si hanno dei dati sicuri sulla stima degli abbandoni.  

 

Sarà cura del Comando stilare un report ad un mese dall’inizio del controllo. 

 

Il Presidente ringrazia gli intervenuti congedandoli alle ore 11:01. 

 

Il Presidente, in considerazione che sta per  iniziare l’appello del Consiglio 

Comunale, chiude la seduta rinviando ad altra data la lettura ed approvazione del 

presente verbale,  ore 11:06. 

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               

 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

 

                Il Segretario                                                   Il  Presidente   

      (Giovanni Chiaramonte)                                Cons. Giovanni Inzerillo 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fine riunione ore 11:06 
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